



ひがしはるちかっこ

東春近保育園

令和4年 5月

地域の皆様、こんにちは。日頃より保育園の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。4月4日に新入園児を迎えてスタートし、1か月が経ちました。園庭で好きな遊びを楽しんだり、お散歩に出かけたりと元気に過ごし、園生活にも慣れてきた子ども達です。今年度も新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、地域の皆様との交流が例年通りには行えない状況ですが、感染対策等工夫しながら、子ども達と季節を感じる保育を行いたいと思っております。引き続き、ご理解・ご協力の程、よろしくお願い致します。

保育園の様子を地域の皆さんに知っていただけるよう「ひがしはるちかっこ」を発行いたします。どうぞ、よろしくお願い致します。

保育目標

豊かな心をもち 元気に遊べる子どもも

- ・健康で意欲的に取り組み行動できる子ども
- ・友達と一緒に元気に遊べる子ども
- ・感動や思いやりの心がもてる子ども
- ・人の話を聴くことができる子ども



自然の中で

自然を感じて…五感を働かせ、四季の移り変わりに目を向け感性豊かに育ちます
 自然物を使って遊ぶ…山の木々・草花・木の
 実・落ち葉等、また、砂・水・泥あそび
 散歩に出かける…山の中を探検しながら歩いて
 たくましい体づくりをしています

園児数

原新田	12名
車屋	9名
中組	22名
中殿島	31名
下殿島	24名
田原	9名
榛原	1名
渡場	11名
暁野	18名
地区外	4名

計 141名
 5月1日現在)

食育活動

畑作り…保育園の畑で野菜を栽培
 じゃがいも・トマト・ピーマン
 ナス・・・など
 クッキング…畑で採れた野菜を
 使用して、お料理にチャレンジ
 ピザ・さつま汁・おでんなど

自然に恵まれた環境の中で様々な活動をしています

自然豊かな東春近

✿シンボルツリーの桜を見ながら
年長さんは
お花見給食をしました✿

未満児クラスの子も達も
大きい子たちの遊びに興味
津々♪どこにいこうかな♡



ろうしょうほ 老松場のしいたけ

古墳公園で御柱
ヨイさ～ヨイさ～



地域の方が整備をしてくださっていて、
4・5月と、椎茸を採らせていただきました。給食の先生が、早速、
味噌汁や野菜炒めの中に入れてくれました！！
香りと味がたまりません！！
はじめて、椎茸を採る子も多く、はじめは恐る恐る…。
コツがわかるとどんどん採れて、かごは
あっという間に椎茸であふれています。
幸せな経験です😊



「どうやってとるの?」「あ!こんなところにかくれてる!!」
「とどかないよ～」「でっか～い!!(手のひらと比べる子)」
「なんか、きのこの匂いした!」「つめたいね」「ぬるっとする」

東春近保育園は「信州型自然保育」に認定されております。子ども達の様子を「信州やまほいく」のホームページに、随時紹介していきたいと思っておりますので、よろしければご覧ください。今年度は5月末からアップしたいと思っております。「信州やまほいくの郷」で検索していただきますとみることができます。

これからも、地域の皆様にはお世話になりますが、よろしく願いいたします。